

Identidad no ha sido confirmada

Encuentran cuerpo de uno de los pescadores desaparecidos en Bucalemu

FERNANDO ÁVILA F.

Gracias al avistamiento de un dron de la municipalidad de Pichilemu, se encontró en la playa La Sirena el cuerpo. Labores de rescate continuarán hasta encontrar al segundo desaparecido.

Pasadas las 18:00 horas de este jueves Carabineros confirmaba que se había encontrado un cuerpo en playa Sirena, sector de Bucalemu, procedimiento a cargo de la Armada. De este modo tras seis días de intensa búsqueda se encontraba a uno de los cuerpos de los pescadores cuyo rastro se perdió en el mar el sábado último. Con el paso de los minutos el municipio de Pichilemu, con contingente y personal en el lugar, confirmaba que gracias al avistamiento de un dron municipal, se encontró en la playa La Sirena el cuerpo presuntamente de uno de los pescadores pichileminos desaparecidos en la zona de Bucalemu. El municipio de Pichilemu y Paredones estaban a la



espera que personal especializado confirmara la identidad, siguiendo el operativo de búsqueda. Pese a ello todo apunta a que el cuerpo encontrado pertenece a uno de los pescadores.

A cargo del procedimiento estaba la Armada de Chile, es así como a través de un video en las redes sociales institucionales el Jefe del Subcentro de Búsqueda de Salvamento Marítimo de la Gobernación Marítima de San Antonio, Capitán de Corbeta David López, informaba que tras seis días de búsqueda, rescatistas localizaron uno de los tripulantes desaparecidos en Bucalemu. Agregaba que personal rescatista por vía marítima había llegado hasta el cuerpo, tomando de inmediato contacto con el Fiscal de turno para realizar el procedimiento de rigor. Sobre la identidad de la persona, no entregó mayores detalles, ya que esto debe ser determinado por los equipos correspondientes. El municipio de Paredones tam-

bién confirmaba el hallazgo. "Estimada comunidad, les informamos del hallazgo del cuerpo de uno de los pescadores que se encontraba desaparecido, tras el accidente ocurrido en Bucalemu el día sábado 31 de julio", esto luego de que la Armada hiciera pública la información.

Cabe recordar que este jueves se retomó la búsqueda marítima de los dos pescadores. "Incesantemente se ha trabajado para dar con el paradero los dos pescadores desaparecidos en Bucalemu durante el amanecer del día este sábado 31 de julio, producto del volcamiento de su embarcación. Las labores de rescate se iniciaron ese día a las 08:00 am estableciéndose como puesto de Comando el Sindicato N°1 de pescadores Bucalemu desde donde se articuló el trabajo de rastreo que se concentró en el sector del accidente y prosiguió en Las Cruces, La Lancha y La Sirena", indicaba la mañana de este jueves el munici-



pio de Pichilemu. Precisamente en este último sector fue encontrado uno de los cuerpos.

Son 111 las personas que recorren las localidades ya mencionadas redoblando los esfuerzos de búsqueda. Además, un avión naval ha sobrevolando durante el día la zona sumado al trabajo de 5 drones. El operativo de búsqueda continuará hasta hallar al otro pescador. 

